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Prot.n. S/81 del 28-04-2024 

allegati n. 1 
 

Al: Presidente Nazionale Onorario ANVVF 
Ai Consiglieri Nazionali 

Ai Presidenti Provinciali 

Al Presidente Nazionale del Collegio dei Revisori dei Conti 

 Al Presidente Nazionale del Collegio dei Probiviri 

Ai: Coordinatori Facenti Funzioni della  

Basilicata, Umbria, Abruzzo, Sicilia 

Loro Sedi 

 
 

OGGETTO: Trasmissione Verbale del Consiglio Nazionale del 10 e 11 aprile 2024-Cervia  

 
 

In osservanza all’art. 17 punto 10 dello Statuto Nazionale si trasmette il Verbale di cui all’oggetto 

 

 

 

Dalla Sede 28 aprile 2024 

 
 

Il Segretario Nazionale 

Pino Copeta 

(firma autografa depositata agli atti) 
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Verbale di riunione Consiglio Nazionale del 10 e 11 aprile 2024 

 

Come da regolare convocazione il giorno 10 e 11 aprile, alle ore 15,00 si è riunito a Cervia presso 

l’Hotel Dante il Consiglio Nazionale per discutere il seguente ordine del giorno: 

 

1) Dimissioni del Presidente Nazionale Domenico Lattanzi - Provvedimenti relatore E.   

Marchionne 

2) Inserimento nuovo Consigliere Nazionale Regione Puglia- provvedimenti – relatore Giuseppe 

Copeta 

3) Elezione del nuovo Presidente Nazionale- provvedimenti- relatore G. Copeta 

4) Bilancio consultivo 2023 -Provvedimenti -Relatore Carlo D'Attanasio. 

5) Varie ed eventuali. 

 

Sono presenti:  

Marchionne Enrico, Copeta Giuseppe, D’Attanasio Carlo, Burchietti Luciano, Eugenia D’Asta, Liborio 

Orlando, Tiziano Cerri, Ermanno Vaccari, Loberto Giuseppe, Pedroni Otello, Andreanelli Gianni, 

Camaioni Giacomo, Chiarullo Giovanni, Zangarini Gianni, Zanardo Antonio, Vianello Adriano, Cocci 

Angiolino, Sparnacci Mario, Bacciotti Damiano, Megale Giuseppe, Maurizio Saponaro, Grimaldi 

Antonio, Martin Delfio, Clementi Luigi- Enrico Cacioni, Piergiorgio Rigardo, Maurizio Micheletti, 

Antonio Ippolito, 

Presidente Nazionale Onorario: Gioacchino Giomi 

Consiglieri Nazionali deleganti: Martusciello Rosario, (delega Grimaldi Antonio) Moschetti Paolo 

(delega Luigi Clementi) Dario Zangarini (delega Enrico Cacioni) Nicola Colangelo (Delega Tiziano 

Cerri) Piotto Alberto (delega Maurizio Micheletti) Rapallini Elio (delega Piergiorgio Rigardo) 

Assenti ingiustificati: Salvati Nicola, 

 

Sono presenti senza diritto di voto: il Presidente Nazione del Collegio dei Revisore dei conti e del 

Collegio dei Probiviri - Sechi Giuseppe - Paolo D’Anna. 

 Invitati: Coordinatori Regionali facenti funzioni Scarpitti Sergio, Rozzi Paolo 

 

Prima di procedere agli adempimenti previsti per tale assemblea il Presidente Nazionale Onorario 

Gioacchino Giomi, rivolge un saluto a tutti i presenti augurando buon lavoro. 

Il Segretario Nazionale Copeta procede alla verifica dei presenti, comunica all’assemblea i Consiglieri 

Nazionali che hanno prodotto delega e invita il Vice Presidente Nazionale Marchionne a prendere la 

parola, il quale invita i convenuti a rispettare un minuto di raccoglimento in memoria dei nostri caduti 

e dei Vigili del Fuoco, mentre recita la Preghiera dei Vigili del Fuoco in onore di Santa Barbara, al 

termine propone come presidente dell’assemblea il consigliere Gianni Andreanelli, il quale indica 

come segretario verbalizzante il consigliere Angiolino Cocci, l’assemblea approva all’unanimità.  

Il Presidente dell’assemblea Gianni Andreanelli ringrazia della fiducia e auspica una serena 

discussione sui punti all’ODG.  

Introduce il primo punto all’ordine del giorno e passa la parola al segretario nazionale Pino Copeta; 

Il Segretario Nazionale evidenzia all’assemblea che considerate le continue assenze ingiustificate del 

Consigliere Nazionale Salvati Nicola della Sezione Provinciale di Trento, propone di chiedere alla 

Sezione di Trento di sostituire il proprio Consigliere Nazionale. Il Consigliere Nazionale Zangarini 

Gianni sull’argomento si rende disponibile, prima di ogni provvedimento, di verificare in luogo tale 



Via Sorianello n.1 – 00178 ROMA – Tel. Fax 06 7183780 

www.anvvf.it - info@anvvf.it - anvvf@pec.it – segreteria@anvvf.it 

 

Associazione Nazionale Vigili del Fuoco del Corpo Nazionale - Onlus 
“Firmissima est inter pares amicitia  
iscritta all’Anagrafe delle Onlus dal 18 novembre 2016 ai sensi dell’art.4, co. 2 del D.M. 18/7/2003, n.266 
Iscritta al n. 161/2002 del Registro delle Persone Giuridiche c/o l’Uff. Territoriale del Governo – Roma 

 

 

SEGRETERIA NAZIONALE  
 

 

 

 

situazione per poi riferire alla Segreteria Nazionale. 

L’assemblea approva 

Si passa al primo punto all'ODG.: Dimissioni del presidente Nazionale Domenico Lattanzi. 

Il vice presidente Nazionale Marchionne, riferisce di aver tentato in ogni modo di convincere Lattanzi 

a ritirare le sue dimissioni ma inutilmente. Comunica i motivi per cui l'Ufficio di Presidenza non si è 

dimesso, in primis per dare continuità al governo dell'Associazione in questa difficile fase e poter 

arrivare, nel rispetto dello Statuto, alla nomina del nuovo Presidente e proseguire quindi senza 

esitazione, con le iniziative già messe in campo e da far progredire. Ringrazia Lattanzi per il poderoso 

lavoro svolto in questi anni, in particolare la comunicazione informatica degli Organi Istituzionali, 

l'Archivio Storico dei Vigili del Fuoco donato al Corpo Nazionale, di cui è stato ideatore ed anima del 

progetto. Un successo storico non solo per l'Associazione ma soprattutto per il Corpo Nazionale VVF. 

Sottolinea la vicinanza dei Coordinamenti Regionali e delle Sezioni che hanno espresso sostegno a 

Lattanzi ringraziandolo per il lavoro svolto. 

2)Inserimento nuovo Consigliere Nazionale Regione Puglia- provvedimenti – relatore Giuseppe 

Copeta 

Dichiarazione Copeta:  

Considerate le dimissioni del Consigliere Nazionale Lattanzi, ai sensi dell’art. 16 punto 3 dello Statuto 

Nazionale il Consiglio Nazionale provvede all’inserimento per surroga il primo dei non eletti nella 

lista della Regione Puglia Maurizio Saponaro. Considerato che il neo Consigliere Nazionale copriva 

la carica di vice Coordinatore con funzioni di Coordinatore f.f. il Consiglio Nazionale provvede alla 

surroga del primo dei non eletti nella lista della stessa Regione a vice coordinatore Salvatore Ricci.    

Per quanto sopra il Consigliere Nazionale Maurizio Saponaro partecipa alla seduta del Consiglio 

Nazionale.  

Considerato quanto comunicato dal Coordinamento Regionale della Campania si ratifica la nomina a 

nuovo Coordinatore e vice coordinatore regione Campania – Martusciello Rosario e Grimaldi Antonio.  

Il Vice Coordinatore regionale della Campania Grimaldi partecipa per delega al Consiglio Nazionale 

Il Presidente dell’assemblea passa alla discussione del 3° punto all’ODG 

 

3) Elezione del nuovo Presidente Nazionale- provvedimenti- relatore G. Copeta 

Il Segretario Nazionale prendendo la parola fa una dichiarazione di voto:  

Carissimi Consiglieri Nazionali, a nome di tutti i componenti dell’UDP, dopo una attenta riflessione, 

abbiamo condiviso l’opportunità di proporre alla Vostra attenzione la candidatura a Presidente 

Nazionale l’attuale Vice Presidente Enrico Marchionne. Non è stato semplice pensare alla sostituzione 

del Presidente Nazionale dimissionario Mimmo Lattanzi, a cui rivolgiamo il nostro riconoscimento per 

aver contribuito con il suo impegno, anche in diversi ruoli cardini del Sodalizio nei suoi anni di lunga 

militanza, alla nostra crescita in termini di visibilità, operatività e rappresentanza. 

 Per dare continuità alle linee programmatiche generali tracciate nell’ultimo Congresso Nazionale, 

abbiamo ritenuto, non perché non ce ne fossero altre, che l’individuazione del Consigliere Nazionale 

Enrico Marchionne fosse la figura carismatica, storica del Sodalizio, preparata e conoscitore delle 

problematiche associative che può dare continuità a quanto deliberato nell’ultimo Congresso 

Nazionale. 

Certamente non vuole essere una imposizione, anche perché come voi sapete il Presidente Nazionale 

viene eletto a scrutinio segreto, ma solo il senso di responsabilità di Dirigenti consapevoli di dover 

affrontare nella continuità un percorso non sempre agevole. 

La scelta rimane a tutti noi che democraticamente andiamo ad eleggere il nostro Presidente Nazionale 

che ci auguriamo essere il Presidente di tutti. 

A seguire il Consigliere Cacioni interviene per chiedere se ci siano altre proposte in campo e/o se fosse 
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l'unica. Copeta precisa che ci si può candidare anche adesso e cede la parola a Marchionne. Il 

vicepresidente Marchionne illustra il suo programma improntato sulla continuità riservandosi il ruolo 

di traghettatore fino al prossimo Congresso. Conferma tutto l'attuale UDP in quanto hanno dimostrato 

motivazioni, capacità e concretezza operativa nei vari Settori di competenza, a partire dal segretario 

Copeta.  

Occorre lavorare anche sul piano interno dell'Associazione, ridefinire ed aggiornare i molteplici 

obbiettivi e se necessario, implementare l'UDP.  Portare alla ridefinizione dell'art. 33 del Dpr 139.  

Annuncia che nei prossimi Consigli dovremo discutere sulla proposta del Corpo di affidarci la gestione 

dei Gruppi Sportivi VV.F. 

Propone l'istituzione del Medagliere nazionale. Interviene Andreanelli esprimendo apprezzamento sul 

programma appena esposto. 

Interviene Loberto lamentando che almeno da un mese prima si doveva informare le Regioni circa la 

possibilità di una candidatura e trova la condivisione del consigliere Cacioni che rivolge a Marchionne 

la domanda di come intende risolvere la questione della Coordinatrice lombarda sospesa Lucia Buizza, 

in quanto ancora gli sfuggono le motivazioni.  

Grimaldi interviene richiamando l’attenzione dell’Assemblea sulla necessità che ci si attenga 

strettamente alla trattazione degli argomenti posti all’ordine del giorno. Il Presidente, condividendo 

quanto rappresentato da Grimaldi, invita Cacioni ad attenersi all’argomento in trattazione e a non 

divagare 

Al termine dell’intervento di Marchionnne, Andreanelli commenta positivamente il programma in 

quanto si pone due principali obbiettivi, in particolare la volontà di procedere in modo inclusivo verso 

tutti, privilegiando le competenze e traghettare senza traumi, l'attuale gruppo dirigente e 

L'Associazione stessa fino al prossimo Congresso. Sarà necessario come detto ridefinire ed adeguare lo 

Statuto. Il rapporto tra il Consiglio nazionale e UDP deve essere improntato alla massima lealtà e ben 

coordinato, per marciare nella stessa direzione. Riprendere con maggiore spinta gli incontri con i 

Coordinamenti e le Sezioni per far conoscere più capillarmente le iniziative che via via si adotteranno. 

Quindi un rapporto più incisivo con la base privilegiando l’informazione con le risorse informatiche e 

tecnologiche, sviluppare ulteriormente i progetti con l'Amministrazione del Corpo che però dovrà 

avere un ritorno tangibile in termini di risultati per l'Associazione. 

Interviene Gianni Zangarini che trova concreta la proposta di governo di Marchionne ma che 

ovviamente dovrà essere aggiornata ulteriormente con i tempi attuali. Comunica che a breve, su 

proposta del Governo, la Protezione Civile si articolerà su base regionale quindi occorrerà anche qui 

prendere delle decisioni.  

Comunica che voterà favorevole a Marchionne. 

Interviene Copeta precisando che l'UDP su disposizione del nuovo presidente nazionale, comunque 

continuerà a garantire senza traumi la transizione che si prefigura. Anche le varie Commissioni, su 

tutte la commissione Statuto, il Terzo Settore e Codice Etico, continueranno a lavorare senza 

interruzioni. 

Alle ore 16,45 entra in aula il Consigliere della Sardegna Ippolito.  

Il Consigliere Nazionale Grimaldi assicura il suo voto alla candidatura Marchionne e sollecita il nuovo 

Presidente a definire con il Corpo il protocollo discendente dell'Archivio Storico, affrontare con 

determinazione l’attività della Formazione interna ed esterna. In riferimento all’iscrizione 

dell’ANVVF al Runts ritiene di espletare tutte le possibilità per superare il vincolo di cui al verbale del 

2020 che prescrive la possibilità di chiedere tale iscrizione solo ad avvenuta pubblicazione del parere 

della Commissione Europea  

Fa presente, inoltre, che è in corso un confronto con il notaio che ha stilato tale verbale per verificare 

ogni possibilità favorevole alla richiesta di iscrizione al Runts. 
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Ricorda che fino ad avvenuta iscrizione al Runts l’associazione è tenuta al rispetto del D.Lgs. 4 

dicembre 1977 n. 460. Conclude Grimaldi, che probabilmente in assenza di un esito negativo del 

confronto con il notaio e non avendo certezze dei tempi che la Commissione Europea esprima il 

proprio parere, l’associazione è chiamata a valutare di prevedere un Congresso Nazionale Straordinario 

al fine di adeguare il proprio statuto sia alle esigenze operative che burocratiche dello statuto nazionale 

al Terzo Settore.  

Cacioni interviene reiterando una richiesta di risposta per la vicenda Buizza. 

Zangarini Giovanni ribatte che non è dovuta nessuna risposta, hanno già parlato gli Atti. 

Anche Pedroni chiede il rispetto dei temi all'ordine del giorno.  

Il segretario nazionale Copeta propone di procedere alla votazione del Presidente in forma segreta 

come previsto dallo Statuto e propone che la Commissione elettorale sia composta da Giuseppe 

Megale in qualità di Presidente, Mario Sparnacci e Adriano Vianello. 

Si mette ai voti la Commissione proposta che viene approvata a maggioranza, con la sola astensione 

del Consigliere (Cacioni) 

Alle ore 17,10 il Presidente dell’Assemblea propone di effettuare una pausa dei lavori per consentire 

alla Commissione elettorale di predisporre le schede elettorali e quanto necessario per le operazioni di 

voto.  

Alle ore 18,20 si riprendono i lavori assembleari procedendo alla votazione ed al successivo spoglio 

delle schede elettorali. Interviene il Presidente Onorario Gioacchino Giomi per comunicare, che pur 

appoggiando la candidatura di Marchionne, si asterrà dalla votazione per mantenere una posizione 

neutrale. 

Il Presidente della Commissione elettorale Giuseppe Megale a termine delle procedure elettorali 

comunica i risultati della votazione per l'elezione del nuovo Presidente Nazionale: 

Votanti                         n.    33 

Voti validi                    n.    33 

Preferenze: 

Enrico Marchionne  voti  29 

Gianni Andreanelli voti    1 

Astenuti  voti    2 

Bianca   voti    1 

 

Il presidente dell'assemblea proclama Presidente Nazionale Enrico Marchionne. 

Marchionne prende la parola esprimendo gratitudine per la fiducia accordata confermando il 

programma esposto con il proposito di accogliere i suggerimenti emersi dal Consiglio Nazionale. 

 

4) Bilancio consultivo 2023 -Provvedimenti -Relatore Carlo D'Attanasio. 

Andreanelli presenta il quarto punto all'ordine del giorno: Bilancio Consuntivo 2023 e invita il 

Relatore D'Attanasio Carlo a leggere la Relazione che viene allegata integralmente al presente verbale. 

Alle ore 18,40 viene effettuato un video collegamento con Il Dott. Neri della Studio E-IUS di Roma 

che ha seguito e verificato il Bilancio per cassa dell'anno 2023, portando un saluto e illustrandone i 

punti salienti contenuti. 

Grimaldi approfitta del Commercialista per chiedere se in questa fase di transizione si può procedere 

anche all'approvazione del Bilancio preventivo 2024. Il Dott. Neri della Studio E-IUS fa presente che 

ciò è sempre possibile rispettando lo Statuto vigente......... 

Alle ore 18,50 termina la video call con lo Studio E-IUS di Roma. 

Andreanelli, prima di procedere alla votazione chiede se ci sono osservazioni o rilievi da esprimere. 
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Non rilevando nessuna opposizione mette ai voti: 

Il Bilancio Consuntivo 2023 viene approvato a maggioranza con l’astensione del Consigliere 

Nazionale Cacioni. 

D'Attanasio comunica che a breve verrà portato in C.N. un nuovo programma da inserire nel Bilancio 

Preventivo. 

Grimaldi suggerisce all' UDP di predisporre un documento di pianificazione economica e di 

programmazione, da portare avanti nei prossimi mesi  

Il presidente assemblea Andreanelli alle ore 19,00 dichiara chiusa l'odierna sessione e fissa la ripresa 

dei lavori alle ore 9,00 di domani 11 aprile 

 

Alle ore 9.00 del giorno 11 c.m. il Presidente G. Andreanelli apre la seduta e passa la discussione 

dell’ultimo punto: Varie ed eventuali 

Il Consigliere Cocci chiede la parola per informare l’assemblea, della prematura scomparsa del Vigile 

del Fuoco Dario Perilli di Arezzo e auspica, che a tutti i livelli d'interesse delle Istituzioni, si mettano 

in campo iniziative favorevoli al sostegno della giovane Famiglia composta anche da tre figli in tenera 

età." chiede di dedicare la Preghiera dei Vigili del Fuoco al Collega deceduto. 

Lo stesso, per motivi urgenti, lascia l’Assemblea e per il ruolo di segretario verbalizzante l’assemblea 

nomina la Consigliera Nazionale Eugenia D’Asta. 

Giomi chiede la parola per informare l’Assemblea della richiesta di collaborazione che il Dipartimento 

VF ha formalizzato all’ANVVF-CN inerente due progetti,  

Il primo riguardante la compartecipazione ai progetti di servizio civile universale disposti dalla 

Presidenza del Consiglio dei Ministri-Dipartimento per le politiche giovanili che con avviso pubblico 

del 30/1/2024 ha presentato i programmi di intervento per l’anno 2024. In tale ambito il Dipartimento 

VF auspicherebbe di partecipare in rete, assieme alla Associazione, per la realizzazione del 

programma di intervento denominato “In squadra per crescere in sicurezza”. L’accordo prevedrebbe, 

qualora il progetto venisse accettato dal Dipartimento delle politiche giovanili, il coinvolgimento nel 

2025 della ANVVF-CN assieme al CNVVF nella realizzazione di iniziative rivolte alla popolazione 

per la promozione di comportamenti consapevoli di autoprotezione, nella pianificazione e 

realizzazione di incontri nelle scuole grazie all’esperienza maturata in iniziative come “scuola sicura” 

e “Pompieropoli”, nel concorrere alla valorizzazione della memoria storica dei Vigili del fuoco 

attraverso la partecipazione alle attività di ricerca, catalogazione, pubblicazione e divulgazione del 

materiale di interesse rinvenuto e l’utilizzo dell’apposita piattaforma informatica, nel sostenere la 

funzione di monitoraggio, mettendo a frutto le esperienze lavorative dei propri associati e valorizzando 

l’utile confronto tra generazioni diverse. 

L’altro progetto per il quale il Corpo chiede la collaborazione della ANVVF-CN riguarda la gestione 

contabile unificata dei GG.SS.VVF, nel rispetto sia dello statuto della Associazione che dei singoli 

gruppi sportivi, attraverso un socio referente nazionale della Associazione, in possesso delle idonee 

competenze, per l’assistenza alla gestione contabile e fiscale del fondo vincolato. 

In base all’accordo, eventualmente da sottoscrivere, il referente nazionale, nei limiti delle disponibilità 

del fondo vincolato, garantito dal Dipartimento, effettuerebbe i pagamenti necessari per la vita dei 

gruppi sportivi (affiliazione e tesseramenti alle Federazioni sportive, partecipazione a gare,  …). Il 

Corpo, in base all’accordo, promuoverebbe l’attività della ANVVF-CN sostenendone i progetti di 

particolare rilevanza e di interesse comune; supporterebbe l’attività della ANVVF-CN attraverso la 

partecipazione di rappresentanze di atleti delle sezioni agonistiche giovanili in occasione di particolari 

eventi, manifestazioni e ricorrenze organizzati dall’Associazione; si attiverebbe per comunicare eventi 

e manifestazioni, organizzate dai GG.SS.VV.F. al fine di favorire la presenza a tali eventi degli 

associati all’ANVVF-CN. 
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Giomi, inoltre, informa i presenti che è pervenuta alla Associazione una lettera da parte della Signora 

Elisabetta Dani, Presidente della Fondazione Geronimo Stilton, con la quale fa presente che è sua 

intenzione effettuare la donazione liberale di 10.000 euro alla ANVVF-CN, derivanti dai diritti di 

autore che provengono dalla vendita del suo libro di Geronimo Stilton, un personaggio molto 

conosciuto dalle giovani generazioni, che interpreta il ruolo di un vigile del fuoco. 

A questo punto il presidente Andreanelli chiede ai presenti se ci sono interventi in merito. 

Il primo intervento è di ANTONIO GRIMALDI che auspica un pieno coinvolgimento della 

Associazione nei progetti del Servizio civile universale  

Il secondo intervento è richiesto dal Presidente dei Probiviri PAOLO D’ANNA il quale dice che 

bisogna cogliere il valore del coinvolgimento che il Dipartimento fa con noi ANVVF-CN e dandoci 

una promozione di immagine e crede che oggi come oggi sia una opportunità da cogliere al volo 

dando un buon coinvolgimento del nostro territorio. Nel servizio civile possono esserci delle criticità, 

ma bisogna provare e coinvolgere i giovani e poi farci carico delle 100 ore di addestramento con 

l’obbiettivo di aprirci ai giovani, compreso anche i giovani pensionati che stentano di avvicinarsi a 

noi. 

Il neo Presidente Marchionne si dichiara favorevole a queste iniziative e dichiara che dobbiamo fare di 

tutto per aderire a queste proposte e poi l’iniziativa del Servizio Civile è utile per dare un buon apporto 

al Ministero ed essendo sperimentale soltanto nel 2025 abbiamo il tempo per riflettere bene. 

Per i G.GG.SS. “Gestione dei Gruppi Sportivi VVF” pensa che dobbiamo studiarla bene e capire come 

funziona il flusso sia amministrativo che economico contabile. 

Dichiara che queste iniziative dimostrano che il nostro livello si è elevato grazie a questo 

coinvolgimento che ci viene proposto. 

Il tesoriere CARLO D’ATTANASIO fa presente che per quanto riguarda il progetto del Servizio 

Civile, lui ha già fatto questa esperienza e quindi pensa che sia una buona occasione per consentire ai 

giovani di avvicinarsi all’ANVVF-CN. 

Dichiara che per lui è una esperienza da affrontare anche quella dei GG.SS. in virtù della sua passata 

esperienza e ricorda che nel periodo in cui era in servizio ha fatto tante attività sportive che 

aggregavano il personale. Comunica che ha dato la propria disponibilità al Comando di Chieti per 

poter riprendere questa attività se dovessimo aderire. 

Inoltre, accenna anche ad un supporto valoriale alla ANVVF-CN da parte della Fondazione 

“GERONIMO STILTON” e pensa che stiamo riprendendo credibilità e così poter collaborare anche in 

questo settore invitando i referenti della Fondazione a partecipare al Raduno di Brescia.  

Interviene il consigliere Ippolito (Sardegna) che fa presente che se l’Amministrazione ci chiama a 

partecipare è per il fatto che in quest’anno abbiamo messo in atto tante iniziative che ci hanno dato 

visibilità. Poi per quanto riguarda l’invito fattoci dalla Fondazione G. Stilton che ci propongono anche 

dei fondi reputa che sia importante per noi ANVVF-CN che per la Fondazione Stilton. 

Per i gruppi sportivi è dubbioso su come si possa dare un buon contributo, se e dove abbiamo delle 

buone palestre e dove poter addestrare i giovani, ma si dichiara lo stesso d’accordo. 

Per il progetto del Servizio Civile gli sembra strano che la Sardegna non sia stata inclusa nel progetto! 

Il problema chiede sono i Comandanti? Perché dal centro si ha disponibilità ma poi la periferia non 

risponde. 

Prende la parola Antonio Zanardo dichiara di prendere atto di tutto ciò che è stato esposto, ma pensa 

che non ci sia chiarezza in questi progetti. Chiede documentazione più chiara prima che come 

rappresentante di questa ANVVF-CN preferisce essere ben informato prima di prendere una decisione. 

Anche per il progetto GG.SS. ha problemi di capire l’andazzo del progetto con la collaborazione tra 

l’Associazione e le Sezioni perché ogni Federazione ha le sue regole, chiede che per i Coordinatori ci 

sia una informazione più chiara. 
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Per quanto riguarda la donazione nutre forti dubbi come poter incamerare questi introiti!  

A questo punto Gianni Zangarini consiglia che sarebbe il caso di votare i PROGETTI presentati.  

Essendo tutti d’accoro alla proposta di Giovanni Zangarini si procede con la votazione palese.  

Il Consiglio Nazionale all’unanimità si esprime favorevolmente nel procedere con gli accordi con il 

Dipartimento VF sia per il Servizio civile universale che per i GG.SS.VVF. con la clausola che la 

bozza di accordo sui gruppi sportivi venga inviata alle Sezioni in cui sono operanti detti gruppi 

sportivi.  

Il Presidente ANDREANELLI dà la parola al segretario COPETA sulla richiesta di attribuzione a Soci 

d’Onore di Alampi Paolo della Sezione di Reggio Calabria e di Giorgio Piasini dalla Sezione di 

Varese si dà seguito a votazione palese - Risultati: 

- N. 2 astenuti (LOBERTO e CACIONI) 

- Il resto dell’assemblea vota a favore (durante la votazione era assente in assemblea il 

consigliere Grimaldi) 

Chiede la parola il neo consigliere della Puglia Maurizio SAPONARO perché desidera avere 

chiarimenti sui corsi di aggiornamento per chi possiede attestato di Alto Rischio. il consigliere 

Antonio ZANARDO chiarisce che chi organizza il corso deve esibire la capacità professionale ed il 

registro della partecipazione. 

 

Per quanto riguarda poi l’incontro con Papa Francesco i consiglieri RIGARDO e SAPONARO e 

PEDRONI desiderano sapere altre notizie. 

È l’ing. GIOMI che risponde dicendo che l’udienza papale è dedicata a NONNI e NIPOTI ma essendo 

pervenute richieste diversificate, con esigenze riferite anche ai minori, bisognerà richiedere ed ottenere 

dal Capo del Corpo un’autorizzazione più ampia per la fruizione dei mezzi VVF anche ai familiari non 

iscritti alla ANVVF-CN. 

Il presidente Andreanelli dà la parola a L. BURCHIETTI per illustrare e dare chiarimenti per la 

partecipazione al 28° RADUNO DI BRESCIA.  

Il presidente ANDREANELLI ringrazia Burchietti per l’attività che svolge ed ha svolto ma dice che 

dobbiamo fare attenzione a tutto quello che si rivolge a SOCI perché altrimenti si rischia di avere 

meno gente nella partecipazione perché ci sono costi molto elevati. 

BURCHIETTI pertanto chiarisce che a parte tutti i problemi per risolvere molte questioni 

dell’organizzazione, la scuola alberghiera di Brescia che ci farà il servizio è scesa a € 40.00 per socio 

ma dobbiamo sapere che ci sono altri costi e così si arriva a € 50.00. 

 Continua poi dicendo poi che la Commissione Vestiario ha disposto nuovi gadget sul sito della Ditta 

LABENS e si potranno ordinare online (erogazione del 7% sul venduto). 

Per quanto riguarda le UNIFORMI si è superato il margine delle vendite ma bisogna ancora 

sensibilizzare chi è rimasto indietro per adeguarsi a ciò che è stato stabilito dall’UDP e dal Consiglio 

Nazionale. 

Il LABARO è una cosa che deve passare dal nuovo Regolamento ma anche per questa produzione 

potrà occuparsene la Ditta LABENS. 

Il consigliere G. LOBERTO come Cerimoniere, dice c’è questa figura e pensa che il LABARO alle 

Sezioni dovrebbe essere fornito dall’Associazione, soprattutto per uniformità. 

Il tesoriere C. D’ATTANASIO prima che si passi alle conclusioni desidera ricordare i termini dell’uso 

della carta prepagata: 

per Acquisti per qualsiasi piattaforma di collegamento; 

per Acquisti ai fini delle attività di coordinamento regionale 

Usare la carta per acquisti di biglietti o altro quando si deve partecipare a raduni ha dichiarato: POI 
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VEDREMO!  

Il consigliere ZANGARINI dichiara che le spese di rimborso fissate per i consumi carburante e varie 

autostradali sarebbe tempo di rivederli perché i tempi ed i costi sono cambiati! 

COPETA dà delle spiegazioni su questi rimborsi ed interviene anche il consigliere Antonio 

GRIMALDI che consiglia all’UdP di rianalizzare questa questione! 

ZANGARINI propone che anche oggi stesso si potrebbe prendere una decisione ma COPETA 

propone all’assemblea di attendere affinché si possa fare una ricerca più accurata sui rimborsi 

chilometrici relativi alle disposizioni dell’ACI e successivamente poter trattare questo argomento in 

Consiglio Nazionale  

il presidente ANDREANELL, dal momento che non ci sono altri interventi, dichiara che in questo 

incontro c’è stata fatta una buona collaborazione come contributo al sodalizio tra C.N. e l’UDP e 

pertanto esseno arrivati alla fine dà la parola al neo PRESIDENTE ENRICO MARCHIONNE per le 

conclusioni. 

MARCHIONNE, nel chiudere questi lavori, sottolinea la qualità degli interventi che testimoniano il 

livello che abbiamo oggi raggiunto 

Conclude dicendo che sarà: 

“IL PRESIDENTE DI TUTTI” 

Ed ha pensato per tutto il tempo in cui si sono svolti i lavori di questo Consiglio Nazionale, che 

dobbiamo superare le avversità, che ci sono ancora oggi su alcuni fronti per avere unitarietà  

Ringraziando ancora tutti i presenti e, ringraziando per la fiducia accordata a svolgere il compito di 

Presidente, conclude i lavori alle ore 13.00 

 

I segretari verbalizzanti il Presidente dell’assemblea 

           ANGIOLINO COCCI 

EUGENIA D’ASTA GIANNI ANDREANELLI 

 
(firme autografe depositate agli atti) 

 

 


